

Bio Farma ikut sumbang peningkatan devisa negara

Jakarta, Rabu, 21 Okt 2015. Bio Farma satu satunya BUMN raih Eksportir berkinerja terbaik, sehingga turut berkontribusi untuk menyumbang devisa Negara "anjloknya harga komoditas mentah tidak lagi dapat andalkan, barang dan jasa yang dihasilkan para eksportir memberikan peranan yang luar biasa untuk negeri ini" demikian disampaikan Thomas T. Lembong, Menteri Perdagangan pada saat pembukaan *Trade Expo Indonesia* (TEI) ke 30 di Jakarta Kemayoran. Penghargaan Primaniyarta yang merupakan apresiasi pemerintah tertinggi terhadap para eksportir di Indonesia, diserahkan oleh Presiden RI, Joko Widodo, Penghargaan Primaniyarta untuk Bio Farma diterima oleh Juliman, Direktur Produksi, disaksikan Menteri Perdagangan, Menteri BUMN, pimpinan lembaga negara, serta beberapa perwakilan duta besar.

Seusai acara, Juliman, menyampaikan kepada media bahwa "Bio Farma akan terus meningkatkan ekspor untuk memberikan kontribusi bagi negara, saat ini kami sedang mempersiapkan beberapa produk vaksin baru diantaranya vaksin Measles Rubella (MR), SIPV, Pneumococcus, typhoid conjugate, dan lain-lain yang masih dalam *pipeline* riset kami. Kami juga sedang mempersiapkan untuk masuk ke industri Life science, artinya tidak hanya fokus ke pencegahan namun akan masuk juga ke pengobatan secara umum seperti bio similar".

Bagi Bio Farma, penghargaan Primaniyarta ini merupakan kali ke 6 sejak 2010, setelah tahun sebelumnya meraih Eksportir pelopor pasar baru dan kinerja terbaik. Kinerja ekspor dibuktikan dengan terus peningkatan penggunaan vaksin di lebih dari 130 negara, khususnya negara Islam dan negara berkembang. Saat ini Bio Farma juga dalam proses registrasi untuk masuk ke beberapa negara tujuan ekspor, di wilayah Amerika Latin. Pada kesempatan tersebut, Bio Farma mengucapkan terima kasih atas dukungan upaya salah satunya melalui kerjasama diplomasi dengan berbagai Duta besar Indonesia di berbagai negara, yang telah memberikan dukungan khususnya pada saat pertemuan di berbagai lembaga internasional.

 Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi : [N. Nurlaela](#) **Head of Corporate Communications Dept.** PT Bio Farma (Persero) Telp : 022 203 3755 Fax : 022 204 1306 E-mail : corcom@biofarma.co.id